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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.BAYER I FI<t\(jSUi6~ 
und Genossen 
an den Bundesminister für Soziale Verwaltung 
betreffend Choleraepidemie 

A:: _ ",,-.4 

Die Meldungen über Choleraerkra~~ngen in Ländern, die an 
Österreich angrenzen, beunruhigen weite Kreise. Den Behörden 
gelang es nicht, den :r-lenschen die Sicherheit zu vermitteln, 
daß alle denkbaren Möglichkeiten ausgeschöpft und in jedem 
Fall ausreichende Vorsorge und Hilfe vorhanden sei. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die 

A n fra g e : 

1) vielehe Maßnahmen und Vorkehrungen hat der Bundesminister für 
Soziale Verwaltung getnoffen, um die österreichische Bevölkerung 

vor dies.er Krankheit zu schützen? 

2) Wieviel Impfstoff ist in Österreich vorhanden? 
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